

## Adjudican proyecto de reposición de la Subcomisaría de Carabineros de Llay Llay

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Arquitectura, adjudicó oficialmente el proyecto de reposición de la Subcomisaría de Carabineros de Llay Llay, correspondiente al cuarto llamado de licitación, con una inversión total de \$7.274 millones.

La obra será eje-

### • Iniciativa considera una inversión de más de \$7 mil millones.—

cutada por la empresa Inmobiliaria e Inversiones Quilodrán Limitada y beneficiará directamente a más de 22.700 personas, en una comuna estratégica para la seguridad en la región.

El proyecto considera la reposición total del ac-

tual recinto, incluyendo cuartel, casa anexa, obras exteriores, equipamiento, equipos asociados a la infraestructura y vehículos necesarios para subsanar déficits operativos.

Al respecto, el alcalde de la comuna de Llay Llay, **Edgardo González Arancibia**, señaló que «es una gran noticia la adjudicación de la obra por más de 7 mil millones de pesos de la construcción de la nueva comisaría de Carabineros de



Adjudican financiamiento para remodelar la Subcomisaría de Carabineros de Llay Llay.

Llay Llay, una obra que estábamos esperando hace mucho tiempo como comuna, y esto es bien virtuoso por varios motivos».

En este contexto, el edil agregó que «primero, porque permite tener mejores condiciones para nuestros trabajadores, para nuestros carabineros que son parte de la comuna. Segundo, porque transforma Llay Llay en

un centro de operaciones relevantes, nos va a permitir tener mayor dotación y especialidades, y por tanto, entregar mayor seguridad a nuestros vecinos y vecinas».

Asimismo, el alcalde de la comuna del viento comentó que «estamos contentos con esta noticia, con esta obra que se comienza a

construir los próximos días, es un avance relevante y significativo para nuestros vecinos y vecinas».

Esta iniciativa forma parte de las medidas para fortalecer la seguridad pública mediante una infraestructura moderna, funcional y acorde a las necesidades de las policías.

CITACIÓN